

# Annäherung an den Feind

## "Erinnerst du dich?"

Von Reshidra

### Kapitel 2: Nächster Morgen- Kid's Perspektive

Heyy, ich werde nun nicht alle der Kommentare hier beantworten da ich glaube das dieser Text größer wäre als das Kapitel selbst xD  
ich habe vor einer weile wieder daran gedacht weiter zu schreiben und als ich sah das 40 Leute meine FF auf ihrer Liste haben.. ich finds toll das es Leute gibt die das paaring auch mögen T/T Auch wenn es auch einige gibt die es mir ausreden wollten

.....  
mit anderen Worten: Vielen dank an alle die das hier Lesen :D

Viel Spaß & keine sorge es kommt irgendwann auch ein Flash back

-----  
Ein leises gähnen, kurze gezielt wirkende Schritte, einen sanften Kuss auf die Stirn gefolgt von einem leisen diabolischen kichern.. war das erste was Kid am nächsten morgen wahr nahm während er langsam erwachte.

Leise grummelnd während er sich die Decke über den Kopf zog drehte er der Geräusche Kulissen den Rücken zu. Kurze zeit später fiel die Tür des Zimmers ins schloss und er setzte sich erschrocken auf.

Einige Momente der Orientierungslosigkeit später stand er auf und sammelte seine Sachen ein, die im zimmer verteilt lagen und zog sich an.

Zuletzt seinen goldenen Armreifen der verdächtig und Blut verschmiert neben dem Bett auf dem Boden lag.

Als der Rothaarige sich sicher war das er alles eingesammelt hatte was ihm gehört ging er zur Tür und lies ein letztes mal seinen blick durch das Zimmer schweifen. Ohne weiter über die vergangene Nacht nach zu denken Verlies er nun das Zimmer und legte sich eine Hand auf die Stirn mit der er sich die Schläfen massierte.

Auf dem weg vom Hotel zum Harfen kamen ihm so einige sinnlos Dialoge der letzten Nacht wieder in den Sinn.. »Angekettet gefällst du mir besser~« ..Kid blieb schlagartig stehen.. »*Und Nackt gefällst **du** mir besser~*«...ein ihm bekanntes Gesicht verband er mit

diesem Satz...»*Oh, was den was denn? tut es etwas weh~«*.. er erhob eine Hand und tastete kurz seinen Oberkörper ab »*Damit du mich so schnell nicht wieder vergisst~«* einen kurzen Moment später sah er auf die Kratzer die sich über seine Brust verteilten.

»*Wenn dir schon bei Abschiedsgeschenken sind dann nimm das~«* Blut. nach diesem Satz sah er Blut..

Er sah kurz auf seinen Armreif runter und leckte das getrocknete Blut daran ab. *Sein Blut?*

Kopfschüttelnd ging er weiter. Sein eigenes Blut war es schon mal nicht, das würde er erkennen.. und die Stimmen in sienem Kopf konnte er nicht auseinander halten..

"Kid!" erklang es aus der Richtung in die er grade ging von einer ihm schon bekannteren stimme. Ein Blonder auffälliger Man mit Maske kam auf den Rothaarigen zu und blieb genau vor ihm stehen. "Mahh! Killer nicht so laut!" beschwerte er sich gleich und kniff die Augen genervt zusammen.

Man konnte es zwar nicht sehen aber Kid wusste das sein gegenüber unter der Maske ein grinsen vergab. Naja wenigstens gehörte er zu den wenigen die es respektierten wenn der Käpten miese Laune und einen Kater hatte. Vielleicht hatte er aber auch einfach keine Lust sich jedes mal aufs neue mit ihm anzulegen und einen Kampf zu verlieren; Teufelskräfte sind eben was tolles.

"Wir haben ein Problem.." kam es dann nach kurzem von Killer der nun neben Kid her ging, Richtung Harfen.

"Welches wäre?.. Wenigstens regnet es nicht."

"Kenji ist krank.. und sag das nicht, der regen kommt immer dann wen man ihn am wenigsten erwartet." Killer hob seinen Kopf gen Himmel. Tropf. Tropf. Tropf.

"Na toll... War ja klar das das ausgerechnet jetzt passieren musste.." knurrte der Rotschopf vor sich hin. Doch Kid dachte es sich bereits.. wen sollte es sonst treffen als den Arzt selbst?

Einige Sekunden später beschleunigten sie ihre Schritte um den nahenden Platzregen zu entkommen, der sie dennoch erwischte bevor sie das Schiff erreichten.

Klatschnass betraten die beiden die Kombüse und tropften erst mal eine runde den Boden voll der hier wohl nicht mehr so schnell vom Wasser verschont bleiben wird.

Kid zog seinen Mantel aus und hängte ihn über einen der freien Stühle ehe er sich auf einer Bank nieder lies und sich an die Wand dahinter lehnte. Allgemeines Schweigen.

Nach einer weile brach der Koch die Stille "Wollt ihr was zu essen? Kaffee, Kopfschmerztabletten?" letzteres fügte er grinsend hinzu als er kid's zustand bemerkte.

"Ja, Ja und verdammt ja.." antwortete der Käpten nach kurzem und schaute zu Killer

rüber der scheinbar Interesse an seinen Kratzern zeigte.

Genervt schnappte er sich eins der Handtücher die hier scheinbar seid gestern lagen und auch dringend nötig waren auf einer solchen Insel und warf es Killer, der seine Maske grade abgesetzt hatte, ins Gesicht mit den Worten "Klotz nicht so!" gefolgt.

Killer grinste nur darüber und trocknete sich die Haare in aller ruhe während Kid erst mal Kopfschmerztabletten, Kaffee und sein Frühstück bekam, in genau dieser Reihenfolge.

"Und was machen wir nun wegen Kenji?

"...ist er den bei Bewusstsein?"

"...Nein..."

"Dann zwingen wir einen der Ärzte hier auf der Insel ihm zu helfen."

"Haben wir bereits versucht... die können nichts mit der Krankheit anfangen"

"Tze, einer von denen wird ja wohl-"

"Sie wollen keine Piraten unterstützen.

Wo warst du eigentlich?"

"Sie werden erst gar nicht gefragt!

..bei einem Bekannten, glaube ich zumindest.."

Mit den letzten Worten schaute Kid auf die Kaffee Tasse und fuhr mit einer Hand über die Kratzer die seinen Oberkörper Zierden. Kurz darauf ballte er seine Hände zu Fäusten und knurrte wütend.

"Wenn er nicht wieder gesund wird werden wir dafür sorgen das die Familien dieser Amateur Ärzte darunter leiden!"